



Appel à projets films sur le travail

jeudi 3 novembre 2016, par [lpe](#)

À vos plumes ! Vous avez un projet de film sur le travail concernant, en partie, la Nouvelle-Aquitaine ? Envoyez-le à [Filmer le Travail](#) avant le 19 novembre 2016.

Pour rappel, sont éligibles au concours de scénarios les projets de films documentaires. Ne seront recevables que les dossiers présentés par une société de production. Les dossiers doivent comprendre un synopsis, un scénario, une note d'intention de réalisation et un CV de l'auteur(e) ou réalisateur(trice). La structure de production doit également fournir un plan de financement, un budget prévisionnel, une note de production et un CV de la société.

Peuvent être ainsi sélectionnés les films décrivant et analysant le travail et ses mutations, mais aussi ceux rendant compte d'un monde professionnel particulier et des activités qui y sont rattachées, ou encore ceux abordant les dimensions économiques et sociales des modes de production de biens ou de services. Les projets devront affirmer et développer un point de vue spécifique d'auteur et proposer un regard critique et indépendant, en évitant les intérêts particuliers. Ils doivent présenter une attache régionale en choisissant des sujets qui s'inscrivent dans une problématique concernant la Nouvelle-Aquitaine et en effectuant une partie du tournage dans cette région.

Inscriptions avant le 19 Novembre 2016 !